

Frau Schröder-Ward stellt den Sachstand zum Biosphärenreservat vor. Hierbei wird betont, dass es sich um eine Ideensammlung handelt. Die im Bericht vorgestellten Punkte werden jetzt mit den betroffenen Flächeneigentümern abgestimmt. Konkret wird zurzeit ein Lastenfahrrad am Marketingbüro in nächster Zeit zur Verfügung gestellt. Hierzu wird eine passende Unterstellmöglichkeit am Bahnhof beschafft, in dem das Lastenfahrrad untergebracht wird.

RM Borkenstein möchte wissen, wie der Sachstand bei der Vermarktung ist.

Frau Schröder-Ward antwortet, dass hier die Planungen in Vorbereitung sind. Sobald die Voraussetzungen abgeschlossen sind, wird mit der Werbung begonnen.

Der Bericht wird zur Kenntnis genommen.

Es besteht Einvernehmen, dass die Verwaltung in regelmäßigen Abständen über die weiteren Schritte berichtet.